

Le 30 novembre, les Sœurs de la Charité ont donné en l'honneur du Rév. M. André Audet, curé d'office de la Cathédrale, une séance qui a été très goûtée du nombreux auditoire réuni pour fêter celui qui est chargé de la première paroisse du diocèse.

Cette séance, où l'utile était si délicatement mêlé à l'agréable, a prouvé une fois de plus que les Sœurs de la Charité s'entendent aussi bien à former l'intelligence et le cœur des enfants qu'à soigner les malades et les infirmes.

Les élèves ont présenté une adresse très élogieuse à M. le Curé qui a répondu en félicitant les bonnes Sœurs et les élèves de leurs succès.

Les pieux exercices des Quarante Heures ont été célébrés avec une grande solennité à la cathédrale le premier dimanche de l'Avent.

La messe d'ouverture a été chantée par le Rév. M. Antoine Bérubé, professeur au Séminaire. La procession a été présidée par S. G. Mgr Langevin.

Les fidèles sont venus en grand nombre adorer le Dieu de l'Eucharistie et réparer par leur piété l'indifférence d'un trop grand nombre de chrétiens.

Le jour de l'Immaculée-Conception Monseigneur a officié pontificalement. Le sermon a été donné par M. le chanoine Sancier, assistant supérieur du Séminaire.

Le soir à 5 heures, Monseigneur a prêché à la chapelle du Petit-Séminaire et a chanté le salut du Saint-Sacrement.

Le lendemain a eu lieu, dans la chapelle Saint-Antoine, la réunion générale annuelle de la Conférence de Saint-Vincent de Paul.

Monseigneur a présidé cette pieuse assemblée. Le clergé de la ville et un grand nombre d'hommes sont venus entendre le récit des actes de charité ac-